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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
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伊豫田博明君、松居敬二君ホームクラブ

ご無沙汰しました。

杉山貞男君夫人誕生日祝い

◇釜谷幹事報告

1．本日例会終了後理蛎役員会を開催致しま

すので、理事役員の方は2F柵の間にお集ま

り下さい。

2． ロータリー適用相場現在1ドル88円が10

月1日より96円に変更となりますのでお知

らせ致します。

3．次回例会終了後、臨時総会を開催致しま

すので、会員そのままお残り下さい。

4．会員の津牧君より識師大前研一氏「アタ

ッカー経営のすすめ～今こそ中堅・中小企

業の時代～」の識斌会ご案内を頂いてます。

資料はお手元に配布致しましたので、ぜひ

お出かけ下さい。

◇小林職業奉仕委員長よりお願い

先日案内致しました優良従業員の件ですが、

お心当たりの方がいらっしゃいましたらぜひ

推薦をお願い致します。

◇吉田(敬)RAC委員長報告
名城ローターアクトクラブの認証状伝達式

が9月24日夕刻、ホテルナゴヤキヤッスルに

て、県内外のローターアクトそして石川ガバ

ナーはじめ第2760地区の各RCのロータリアン

の総勢240名の参加を得て盛大に行なわれた。

名城RACは、6月30日の設立総会の後、月2

回の仮例会を壷ね、この日の為の準備をすす

めると共に、木曽三川公腫l消掃活勤など地区

合同の社会奉仕の活動にも穂極的に参加し、す

ばらしいチームワークを築いてきた。

厳そかな式典に続く懇親会は、アクトのメ

ンバーによる企画で、若人らしい感性とアイ

デアにあふれ、なごやかなうちにも未来を見

る意気込が感じられ、たのもしく思った。

40名のアク|､は全国でも1，2を誇る大きなク

ラブと聞く。今後の大いなる活躍が期待される。

識蟻鴛；
委員会報告青山米山奨学委員長
臨時総会

鴬撰 謬
◇“それでこそロータリー”

◇ビジター紹介 1名

◇出席報告

会員 68(67)名 出席 49名
出席率 73.13％

前々回 9月12日（修正出席率）98.53％

◇ニコボックス

浅井誠寿君長男以和夫が学位（学術博士）

を授与されました。

釜谷健一君名城RAC認証式にたくさんご

出席頂きまして有難うございました。

永井正義君月例ゴルフ優勝しました。

佐久間良治君食べ歩き会お待ちしています。

鈴木正男君新年度3ケ月を経過いたしまし

た。皆様のご協力を感謝します。

鈴木雲之君今晩食べ歩き楽しみにしてい

ます。

吉田敬岳君食べ歩き会、佐久間さんご苦

労様です。

秋山茂則君、菊池昭元君、小林明君、
久野峯一君、鴬谷龍男君

いい文句なかなか出ないニコボックス

足立一成君、青山敏郎君、二村聰君、

石黒正則君、小坂井盛雄君、柵木充明君、
中根三郎君、中山信夫君、成田良治君、

西尾正巳君、太田茂君、大谷和雄君、
竹内眞三君、魚津常義君、和田正敏君、

吉田節美君日々是好日

河村政孝君、舎人経昭君早退致します。
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本年度会長テーマ 活動は､楽しく､生き生き､和やかに。 本紙は榔唯紙を値I:Wしてお I)ま寸．



も技術面からの研究、開発、社会習慣、制度

的な面からの実験、評価などが進められている。

いずれにしろ、現実社会のほかに、電子的

なネットワーク社会は着実に拡大し、充実し、

定着して行くであろう。誰でもが情報の発信

者となり、情報はリアルタイムに、電子的に

流通する。ベンチャービジネスが台頭し、グ

ループワーク、チームワークが進展し、バー

チャル･コーポレーションが現実のものとなろう。
、一-－－－－－－9／19例会報告－－－－'v－－v・

石黒環境保全委員長

9月11日地区社会奉仕委員長会議の報告を

申し上げます。

・環境を守ることは、地域社会の問題であ

り、尚地球全体の問題である。

・今後、中国を含め東南アジア諸国の工業

化が進む事によって加害者であった国が

被害者になる可能性もある。
・対称療法的な活動では限界がある。原因

を取り除く活動を組立てて下さい。

・物質的奉仕より、精神的な面をバックア
ップし心の中に踏み込んだ活動が少ない。

・中央指導型の事が多く、地域社会に密接

に結び付いた活動が少ない。

・ロータリーらしい活動を提案して下さい。

・環境保全委員長会議を11月18日に開催す

る予定です。
－～－～～第111回ゴルフ会成績～～～～

（セントクリーク9/21(木))
RANK NAMEOut ln GHcpNet

優勝永井正義44 39 83 13 70
2位久保田皓40 42 82 12 70

3位木全昭二51 51 102 20 82

B B今西功-66 57 123 32 91
次回ハンディ 永井君 9

久保田君 9
（参加者10名）

◇例会変更のお知らせ

あまRC 10/2(月)秋の家族会の為､10

／5(木)名鉄ホールにて16時より
名古屋空港RC 10/16(月)松本空港RCとの

合同例会の為、松本市「ホ

テル中村」にて18時半より

名古屋守山RC 10/26(木)秋の家族会の為、
八日市、招福楼にて

名古屋東南RC 10/26(木)職場例会の為、日

本福祉大学にて11時より

名古屋瑞穂RC 10/26(木)秋の家族会の為、
10/22(日)八百津｢いこい｣にて

名古屋名東RC 10/31(火)名東区小中学校連
合音楽会例会の為、愛知厚

生年金会館にて12時半より

◇例会休会のお知らせ

10月9日（月） あまRC

◇次回例会（10月17日）
“職業奉仕月間に因んで”

会員尾関武弘君

◇鈴木(正)会長挨拶

本日は、 9月最終例会であります。新年度
に入って3ケ月、いわゆる第1四半期が終ろう

としております。その間、皆さまのご尽力とご協

力によりまして、クラブ諸活動が順調に運ばれて
いることに対し、心から感謝を申しあげます。

さて、来る10月から12月までの3ケ月は、い

よいよ最も活発に諸活動を推進すべき期間と
考えております。この期間中に､できれば「特別

な挑戦」に応じた当クラブの実施プログラム

達成の見通しを樹てたいものと願っております。

来る10月24日には、分区代理訪問が、また、

11月7日には、ガバナー公式訪問があります。

各委員会におかれましては、各事業計画達成
へ向けて、引続いてのご尽力をお願い申しあ

げます。そして、如何なる活動も、楽しく、生

き生き、和やかに行って頂きたいのが、私の

会長テーマでありますので、何卒、無理を重

ねることなく、肩の力を抜いて明るくご活躍
して頂きますよう併せてお願い申しあげます。

◇講演
“マルチメディアの最新動向”

日本ユニシス㈱マルチメディア推進部長

薬科紀夫氏 （紹介堀江君）

謝
る向きも多かった。現在では、パッケージ型
のCD－ROM、ネットワーク型のインターネット

がその中心になっている。

マルチメディアを一応、定義してみれば次

のように言えよう。ディジタル化された各種

形態の情報を、媒体（蓄禰、通信、処理）を

利用して表現し、相互に伝達することが可能
な仕組みである。また情報形態、媒体の組合
せが可能であることが必要であろう。

マルチメディアの環境は、通信の分野を始

めとして目覚ましい進展を遂げつつある。こ
れを受けて、既存の市場が発展する他、新規
の市場が発生し、育っていくことが期待され

る。情報の出入り口に相当する、ブラシ|､フ
ォーム分野、情報が流れる、ネットワーク分

野、情報そのものであるコンテンツ分野さら

にこれらを支援するサポートツール分野とい
ったマルチメディア市場が形成されつつある。

現実にはインターネットを活用したビジネ

ス、ビジネス試行が増加の一途である。安全
性、認証、金の決済など問題があることは事

実である。それを踏まえた上で、多くの人が、

特にベンチャーを中心に、知恵を出し、具体
的にビジネスを実践している。課題となる点
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